

## Les Aventuriers du Fun Club dans les Vosges

6 jeunes compétiteurs ont participé au stage de cohésion dans les hautes Vosges organisé par Mael Savignard. L'occasion en cette fin de saison de laisser un peu le vélo de côté pour s'immerger en plein cœur de la nature avec deux jours de marche et une nuit en bivouac.

Nous avons débuté le séjour par le passage du tour de France au Markstein, nous nous sommes rendus ensuite sur le lieu de notre campement où nous avons été observer quelques chamois avant de passer une courte nuit rythmée par les averses.

Le lendemain le retour s'est fait à travers la forêt, nous avons finalement terminé cette belle expérience au bord du lac de Longmer.

Tout au long du petit séjour la bonne ambiance et les (nombreuses) rigolades auront été au rendez-vous !

